



ALIANZA CÍVICA

POR LA JUSTICIA Y LA DEMOCRACIA

Comunicado # 6

Pronunciamiento sobre el Diálogo Nacional

La Alianza Cívica por la Justicia y la Democracia reafirma que el Diálogo Nacional es parte de la lucha integral del pueblo nicaragüense y continuaremos autoconvocándonos pacíficamente en defensa de nuestros derechos.

Reitera su plena confianza en la Conferencia Episcopal de Nicaragua como mediadora y testigo del Diálogo Nacional. Continuaremos participando en el Diálogo Nacional por ser el camino cívico hacia la democratización y la justicia y lograr la Nicaragua que deseamos y en la que todos debemos convivir.

Considera que la agenda de la Democratización, elaborada con los aportes enviados a la Comisión Mediadora por los sectores de esta Alianza presentes en el Diálogo Nacional, señala el camino para la recuperación de la institucionalidad democrática, el Estado de Derecho y el respeto a los Derechos Humanos que reclamamos todos los sectores del pueblo nicaragüense.

Manifiesta su disposición de regresar a la mesa plenaria del diálogo siempre que cese de manera inmediata y definitiva la brutal represión contra el pueblo por parte del régimen Ortega Murillo. Las protestas y manifestaciones cívicas son el ejercicio de derechos garantizados por nuestra Constitución Política.

La Alianza expresa todo su respaldo a las medidas de legítima defensa que adoptemos quienes participamos en las protestas cívicas para protegernos de las agresiones de que somos objeto de parte fuerzas policiales, parapoliciales y turbas afines al gobierno, manteniéndonos en el marco del respeto a los Derechos Humanos y de la propiedad privada.

- Coalición Universitaria y de Sociedad Civil
- AmCham
- Funides
- Faganic
- Sociedad Civil
- Consejo Nacional en Defensa de Nuestra Tierra, Lago y Soberanía - Movimiento Campesino
- COSEP
- Costa Caribe
- Upanic

Managua, 08 de junio del 2018